

Gratuidad

Señor director:

Tal como lo detalló en una reciente entrevista a este diario el rector Federico Valdés (UDD), las universidades privadas adscritas a la gratuidad están entre los actores más perjudicados por el proyecto FES.

Hoy, este sector concentra más del 50% de la matrícula con financiamiento estatal y paradójicamente no recibe aportes basales. Pese a esto, ha cumplido con los estándares exigidos por la política de gratuidad.

La gratuidad sin sustentabilidad no es justicia, es precarización. Lo que Chile necesita es debatir sobre un sistema de financiamiento mixto, inteligente y flexible, que combine gratuidad, créditos justos y libertad institucional.

Nicolás Ocaranza

Vicerrector Académico U. Mayor